



REPUBLIQUE FRANCAISE
Département du HAUT-RHIN

COMMUNE DE SAINTE CROIX-AUX-MINES

Chers Sainte-Creuziennes, Sainte-Creuziens, chers amis,

Nous sommes tous confrontés à une situation inédite en France et pourtant bien réelle, nous subissons tous les conséquences de cette crise sanitaire occasionnée par le Covid 19.

Depuis le 11 mai 2020, nous sortons du confinement imposé par l'Etat en date du 16 mars 2020, un processus de déconfinement qui se veut progressif et raisonné.

Je souhaite faire appel à votre sens des responsabilités, à votre discipline afin de respecter les gestes barrières qui vont vous être rappelés et détaillés dans une édition spéciale Coronavirus rédigée par Mme Marie-Christine Salber.

Nous devons tous faire des efforts car le virus continue à être actif, nous devons rester vigilants et solidaires car nul ne connaît l'avenir...

Les entreprises qui le peuvent vont reprendre leur activité comme l'essentiel des services au public et les transports en commun.

L'obligation de respecter les règles sanitaires sera la règle d'Or.

Les habitudes de consommation devront évoluer pour favoriser le commerce local, une évidence pour un territoire de montagne comme Sainte Croix-aux-Mines.

Les restaurants et les bars ne sont pas concernés par cette reprise, le moment voulu et autorisé par l'Etat, je vous invite à les soutenir et ainsi retrouver de la convivialité autour d'une table.

Je ne peux m'empêcher aujourd'hui d'avoir une pensée pour les personnes touchées ou décédées après avoir contracté le virus.

La participation, l'implication et la mobilisation dans cette épreuve de vos élus et des personnels communaux sont indispensables à la bonne gestion de cette crise sanitaire.

Je tiens à remercier par l'intermédiaire de notre secrétaire générale Mme Rolande Baradel, l'ensemble des agents communaux concerné par cet engagement.

Nous devons continuer à faire vivre notre collectivité qui est au cœur du dernier dispositif gouvernemental, afin de mieux vous protéger, afin tout simplement, de mieux vous servir.

L'objectif étant de nous retrouver en bonne santé d'ici quelque temps pour continuer à vivre tous ensemble dans notre environnement.

Nous avons dès le début du confinement confectionné des masques grand public qui ont été distribués sur demande, le kit du déconfinement complète ce dispositif, un grand merci à nos couturières et plus particulièrement à Mme Francine Meyer et de l'association Val Patch.

Nous avons et continuerons d'organiser des tournées dans le village afin de s'assurer que tout va bien.

Le bâtiment de l'école maternelle a joué un rôle essentiel dans la logistique mise en place pour garder les enfants du corps soignant de toute la vallée pendant le confinement.

Nous avons accompagné M. Aurélien Courtecuisse et les agents du Centre Socioculturel, dans cette belle et généreuse mission, d'autres communes du Val d'Argent prennent le relais actuellement.

.../...

Un jour, une place, un commerçant a été la stratégie validée par la préfecture, ce mini marché a été géré au niveau de la commune et avec l'aide de Mme Delphine Balland que je tiens à remercier pour sa coopération.

Beaucoup d'énergie pour un résultat, je l'espère, qui était à la hauteur de vos attentes.

Depuis le 11 mai nous retrouvons notre formule habituelle de marché, une bonne nouvelle pour tout le monde, dans le plus grand respect des mesures d'hygiène et de sécurité mises en place.

La cellule de veille installée par vos élus et pour les personnes les plus vulnérables de notre commune, permet de garder le contact, le lien avec ces personnes et d'intervenir au besoin, au cas par cas, notre Premier Adjoint Mme Jocelyne Zenner étant responsable du bon fonctionnement du dispositif.

De plus la Mairie et vos élus assurent une permanence téléphonique élargie pour vous renseigner, pour vous informer.

Pour votre information, trois élus sont en première ligne à l'hôpital, je tenais à les remercier pour leur investissement professionnel et profite de l'occasion de rendre hommage à l'ensemble du corps soignant dans ce combat quotidien.

Le chantier de l'école a repris, avec de nouvelles contraintes, nous avons perdu plusieurs semaines de travail sur le planning initial.

Les travaux sont supervisés au niveau communal par M. J-Pierre Maire et M. Thierry Conraux.

Vous le savez, la scolarité va reprendre très progressivement, nous commençons par la classe des CM2 le 18 mai puis par les CP le 25 mai.

Mme Régine Orsati travaille en étroite collaboration avec M. Aurélien Courtecuisse et Mme Karen Lemke pour s'assurer de la bonne organisation de cette reprise.

La municipalité a décidé d'annuler toutes les manifestations sur la commune et ce jusqu'à la fin de l'année, nous ne souhaitons pas que Sainte croix-aux-Mines devienne un nouveau Cluster dans la région, votre santé n'a pas de prix à nos yeux et nous devons avoir une attitude responsable et solidaire entre toutes les personnes.

La prudence s'impose à tous par le respect des règles de distanciation et d'hygiène pour éviter une reprise de la pandémie.

Afin de nous protéger mutuellement, il s'agit pour chacun de respecter les consignes et gestes simples au quotidien, c'est à dire:

- se laver les mains, plusieurs fois par jour, avec du savon ou une solution hydro-alcoolique.
- porter des masques.
- éternuer dans le creux de son coude.
- utiliser des mouchoirs à usage unique.
- pour se saluer, ne pas se serrer la main ni se faire des bises.

Prenez soin de vous et de vos proches, restez prudents.

Des élus à vos côtés pour surmonter ensemble cette crise sanitaire.



Votre Maire

Jean-Marc Burrus